



# ほけんだより 6月

2021年6月  
緑の家保育園

梅雨の時期がやってきました。天気の変わりやすいこの時期は体調を崩しやすいので、十分に注意が必要です。先月は乳児を中心にRSウイルスが大流行してしまいました。他園でもRSウイルスや感染性胃腸炎が流行しているようです。バランスのよい食事や睡眠をしっかりとり、元気に過ごしていきましょう。

## ～改めておねがいです～

いつも感染対策にご協力ありがとうございます。



- 登園前に保護者の方もお子さんと一緒に体温測定をお願いします。
- 保護者の方はマスク着用、登園・降園時の手指消毒をお願いします。
- お迎えはなるべく各家庭一人をお願いします。小学生以上のご兄弟は保育室には入らず玄関で待っていてください。また、ことり組へはご兄弟の入室はせずをお願いします。(小さいお子様からのお迎えのご協力をお願いします。)
- 速やかに帰宅するようお願いします。
- ことり、うさぎ組は登園後保護者の方と手洗いををお願いします。ちゅうりっぷ組以上のお子さんは登園後各クラスで手洗いをしてから遊ぶようお声かけをお願いします。
- 感染症状がある時はお休みして様子をみましょう。同居のご家族が発熱がある場合または感染症に罹患している場合は、登園の自粛にご協力をお願いします。

## 暑くなり虫がでてきました

午前中の虫よけ対策はご自宅をお願い致します。

(貼るタイプ、リング等の虫よけは、安全上ご遠慮いただいていますのでご了承ください)

午後は外に出る際、事前のアンケートに従い園で虫よけを使用します。かぶれなど使用できない場合はご連絡ください。



## 歯科・眼科健診のお知らせ

歯科健診

6 / 8 (火) 10:00~

眼科健診

6/14 (月) 12:30~

歯や目のことで気になることがありましたら、健診時確認しますのでクラスの保育士や片桐までお声掛けください。もちろんコドモンでもお待ちしております。

### ・幼児組のコップについて

保健所より指導を受け、幼児組のコップはコップ入れのかごを使用せず、個人の棚で管理することになりました。お散歩に行く際は各クラスごとにコップをリュックに入れて持って行っていました。今後感染予防の観点からお散歩に行く際は紙コップを使用します。SDGsが叫ばれている昨今ですが、子どもたちの健康を一番に考え園で話し合い、散歩時のみ紙コップを使用します。